

<雑誌委員会>

大矢委員長

先日、ロータリーの友に関するアンケートをいただきました。ロータリーの友を広報に利用するかどうかが大事だと思いますが、読み終えたものは病院の待合室に置くなど、再利用していただければよいかと思います。また、ロータリーの友に望むこととしては、会員増強に関することや、退会防止に関することが載っていればより良いということです。しかし、卓話の泉など面白いコーナーも沢山あると思います。アンケートで、ロータリーのホームページを見たことがあるか？との項目がありましたが、私たちの年代にはなかなかホームページを見るという行為は難しく、やはり活字で見るということが、心中に入ると思います。



<プログラム委員会>

安倍委員長

本年度は創立30周年記念行事がありますので、実行委員会と打ち合わせしながら進めていきたいと思います。クラブフォーラムは会員増強、職業奉仕、米山、ロータリー財団月間など、できるだけ月間にちなんだテーマと周年行事とを勘案して計画してまいります。地区委員長会議は、翌週に報告願えるよう計画立てております。休会は例年通り4回取るようにしております。会員卓話は、自分の職業や職業情報について話せるような時間にしたいと思っています。特に新入会員には自己紹介の場とし、早い時期にロータリーにとけ込めるように発表を願います。招聘卓話のゲストは、地域で活躍されている方とバラエティに富んだジャンルから選出をお願いしたいと思っています。

